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Verbale	  del	  Consiglio	  DeS	  del	  17	  settembre	  2020.	  
	  

La	  riunione	  si	  è	  svolta	  via	  Skype	  date	  le	  vicende	  Covid19	  e	  la	  conseguente	  limitata	  mobilità	  
delle	  persone.	  
Presenti	   via	   Skype:	   Sveva	   Avveduto,	   Silvana	   Badaloni,	   Lucia	   Martinelli,	   Elisa	   Molinari,	  
Mariella	  Paciello,	  Giuliana	  Rubbia,	  Monica	  Zoppè	  .	  
	  
La	  riunione	  si	  apre	  alle	  ore	  9:30.	  Si	  è	  proceduto	  a	  discutere	  sui	  vari	  punti	  all’OdG.	  
1. Rinnovo	  della	  Presidenza	  e	  del	  Consiglio	  delle	  Responsabili	  	  
2. Approvazione	  dello	  Statuto	  
3. Atti	  Convegno	  Lecce	  
4. Attività	  dell’Associazione	  e	  delle	  socie	  
5. Varie	  ed	  eventuali	  

	  
Sveva	  Avveduto	  illustra	  le	  varie	  possibilità	  relativamente	  al	  punto	  1	  e	  cioè:	  

a. svolgere	  le	  votazioni	  tramite	  piattaforme	  web	  specifiche	  da	  lei	  e	  da	  Giuliana	  Rubbia	  
testate	  in	  precedenza	  (Google,	  Doodle,	  Eligo,	  LimeSurvey,	  SurveyMonkey);	  

b. rimandare	  le	  elezioni	  della	  Presidente,	  della	  Vice	  e	  del	  Consiglio	  a	  data	  da	  destinarsi	  
quando	  cioè	   sarà	  possibile	   svolgere	   de	   visu	   l’Assemblea	   generale	   in	   concomitanza	  
possibilmente	   anche	   con	   il	   Convegno	   Annuale,	   mantenendo	   le	   attuali	   cariche	   in	  
regime	  di	  proroga.	  

	  
Le	  due	  proposte	  vengono	  discusse	  da	  tutte	  le	  componenti	  il	  Consiglio	  sia	  nel	  merito	  che	  nel	  
metodo	   e,	   all’unanimità,	   viene	   esclusa	   l’ipotesi	   di	   svolgere	   elezioni	   on	   line	   e	   preferita	   la	  
seconda	  proposta	  di	  rimandare	  il	  rinnovo	  delle	  cariche	  a	  data	  da	  stabilirsi	  indicando	  come	  
prima	   ipotesi	   la	  primavera	  del	  2021,	  compatibilmente	  con	   la	   situazione	  dell’epidemia	  nel	  
Paese.	  

	  
	  
Quanto	   al	   punto	   2,	   approvazione	   dello	   Statuto,	   Sveva	   sollecita	   una	   rapida	   conclusione	  
dell’iter	   ormai	   consolidato.	   Monica	   Zoppè	   consiglia	   di	   aggiungere	   all’approvazione	   dello	  
Statuto	   anche	   quella	   del	   bilancio	   consuntivo	   2019.	   Il	   Consiglio	   approva.	   Giuliana	   Rubbia	  
suggerisce	   di	   predisporre	   le	   schede	   relative	   per	   la	   votazione	   on	   line	   tramite	   google	   ed	  
avviare	  una	  simulazione	  tra	  le	  componenti	  del	  Consiglio	  che	  approva	  e	  le	  dà	  mandato.	  
	  
Al	  punto	  3	   atti	  del	  Convegno	  di	  Lecce,	  Sveva	   comunica	   che	  nonostante	   i	   ripetuti	   solleciti	  
mancano	  ancora	  i	  paper	  di	  due	  capitoli.	  I	  primi	  due	  capitoli	  pronti	  sono	  stati	  dati	  al	  CNR	  per	  
l’impaginazione.	  Tutte	  le	  componenti	  del	  Consiglio	  intervengono	  in	  una	  vivace	  discussione	  
al	   termine	   della	   quale	   si	   decide	   di	   dare	  mandato	   a	   Giuliana	   insieme	   a	   Cristina	  Mangia	   e	  
Mariangela	  Ravaioli	  per	  	  percorrere	  la	  via	  ultimativa	  per	  chiudere	  la	  raccolta	  di	  contributi	  e	  
far	   rispettare	   l’ultima	   scadenza	   data	   per	   procedere	   il	   più	   sollecitamente	   possibile	   alla	  
pubblicazione	  pena,	  oltre	  allo	  svilimento	  di	  chi	  ha	  con	  correttezza	  inviato	  il	  proprio	  lavoro,	  
anche	   ad	   uno	   scadimento	   di	   interesse	   e	   della	   percezione	   della	   qualità	   del	   lavoro	  
dell’Associazione.	  
	  
	  



	   	  
Tutte	   le	   consigliere	   intervengono	   al	   punto	   4	   all’OdG,	   in	   particolare	   Lucia	   Martinelli	  
relaziona	   sulla	   riunione	   del	   1	   settembre	   di	   EPWS	   alla	   quale	   ha	   partecipato	   con	   Giuliana.	  
L’Associazione	   viene	   tenuta	   in	   gran	   considerazione	   dall’EPWS	   ed	  è	   risultata	  una	   delle	   più	  
attive	   nell’anno	   nonostante	   il	   lockdown	   e	   tutte	   le	   notevolissime	   difficoltà	   create	   dalla	  
pandemia.	  Sollecita	  l’invio	  delle	  diverse	  informative	  sulle	  attività	  svolte	  così	  da	  segnalarle	  ad	  
EPWS.	  
Silvana	  Badaloni	   riferisce	  della	   sua	  attività	   in	  particolare	  sulla	  partecipazioni	   al	  Convegno	  
womENcourage:	   http://womencourage.acm.org/2020/che	   si	   sarebbe	   dovuto	   tenere	   in	  
Azerbaigian	  che	  si	  terrà	  invece	  on	  line	  entro	  la	  fine	  del	  mese.	  	  
	  
Monica	   suggerisce	   di	   ripristinare	   la	   modalità	   consueta	   di	   gestione	   della	  
lista	   (aperta),	   togliendo	   la	   moderazione	   che	   era	   stata	   attivata	  	   dopo	  
spiacevoli	  mail	  inviate.	  Si	  decide	  per	  la	  riapertura.	  	  
	  
Monica	   suggerisce	   inoltre	   di	   prendere	   posizione,	   anche	   a	   seguito	   della	   sollecitazione	   di	  
Cristina	  Mangia,	   sulla	   questione	   concorsi	   CNR	   e	  mancanza	   di	   norme	   specifiche	   per	   tener	  
conto	   dei	   congedi	   di	   maternità	   nei	   giudizi	   del	   curriculum	   delle	   candidate.	   Elisa	   Molinari	  
concorda	  sull’importanza	  di	  una	  tale	  iniziativa	  suggerendo	  però	  di	  comporre	  un	  testo	  agile	  
da	  mandare	  ai	  vari	  referenti	   istituzionali.	  Suggerisce	  anche	  di	  costituire	  un	  sottogruppo	  di	  
socie	  CNR	  per	  discutere	  della	  questione	  ma,	  pur	  riconoscendo	  la	  validità	  della	  proposta	  sia	  
Sveva	   che	  Monica	   (entrambe	   del	   CNR)	   non	   si	   dicono	   disponibili	   al	  momento	   per	   i	   troppi	  
impegni	  a	  coordinare	  una	  simile	  iniziativa.	  
Si	  discute	  di	  altre	  iniziative,	  come	  quella	  di	  Mirella	  Orsi,	  alle	  quali	  dover	  dar	  seguito.	  
	  
Giuliana	   riferisce	   dell’attività	   nel	   progetto	   GRECO	   e	   sollecita	   le	   colleghe	   a	   rispondere	   alla	  
richiesta	   di	   commenti	   sull’Open	   Science	   practical	   guide	   for	   researchers	   disponibile	   su	  
https://zenodo.org/record/3968116#.XyQ84Pj7TVo	  
Commenti	  in	  inglese	  vanno	  inviati	  a:	  luisa.barbosa@upf.eduIl	  nostro	  contributo	  al	  Progetto	  
è	  rilevante	  ed	  è	  importante	  aggiungere	  i	  nostri	  commenti	  a	  tale	  Guida.	  Seguiranno	  dettagli.	  
	  
Sveva	  riferisce	  sulle	  attività	  di	  Mariangela	  Ravaioli	  e	  Mila	  D’Angelantonio	  per	  il	  Festival	  della	  
cultura	   tecnica	   di	   Bologna.	   Le	   colleghe	   sono	   nel	   consiglio	   scientifico	   e	   propongono	   due	  
eventi	   on	   line	   l’uno	   di	   diffusione	   degli	   Atti	   di	   Lecce,	   l’altro	   specifico	   sulle	   questioni	  
climatiche.	  La	  call	  per	  presentare	  proposte	  è	  ancora	  aperta	  fino	  al	  21	  settembre	  e	  Sveva	  ha	  
presentato	  come	  Donne	  e	  Scienza	  la	  proposta	  di	  un	  webinar	  di	  un’ora	  di	  presentazione	  del	  
volume	  sulle	  testimonianze	  Covid	  19	  attualmente	  in	  corso	  di	  stampa.	  
	  
Si	  discute	  della	  nuova	  iniziativa	  di	  interviste	  a	  scienziate	  (poi	  pubblicate	  sul	  canale	  You	  Tube	  
dell’Associazione).	  Le	  componenti	  il	  Consiglio	  l’approvano	  e	  si	  decide	  che	  il	  Consiglio	  stesso	  
funga	  da	  gruppo	  di	  riferimento	  e	  coordinamento	  per	  le	  varie	  interviste,	  tutte	  sono	  invitate	  a	  
proporre	  temi	  e	  nomi.	  
	  
La	  riunione	  termina	  alle	  ore	  12.	  
	  
	  
Roma	  4	  ottobre	  2020	  
	  
	  


